

Compromiso con la Calidad

En nuestros días la calidad es un factor de indudable importancia en la gestión de las empresas por su configuración como elemento diferencial e imprescindible para la consecución de la excelencia empresarial.

La aparición de una normativa cada vez más rigurosa en defensa de la seguridad de los productos y servicios y los altos niveles de exigencia de clientes y consumidores, se constituyen en variables ineludibles que toda empresa debe afrontar para no mermar su capacidad competitiva y reforzar su adaptabilidad a los cambios del entorno.

La Unidad de Inspección busca ante todo obtener un mejor lugar en el mercado por medio de un sistema de aseguramiento de calidad, el cual, como método formal de trabajo, garantiza el cumplimiento de los requisitos a nivel cliente interno y cliente externo, mediante el control efectivo de todos los procesos y actividades de la empresa y la corrección de las no conformidades, que tras un análisis inicial y durante el desarrollo del sistema pueden ir detectándose.

Los estándares a los que respondemos nos hacen necesario el cumplimiento de nuestra labor por medio del Sistema de Gestión de Calidad que nos conforma.

Asimismo, la UI establece su compromiso con el desarrollo y la implementación del SGC y con su eficacia para alcanzar el cumplimiento coherente de la NMX-EC-17020-IMNC-2014.

SISTEMAS DE CONTROL Y GESTIÓN INTEGRAL S.A. DE C.V.

En la ciudad de Villahermosa, Tabasco, México; **18 de julio de 2024.**

REFERENCIA: NMX-EC-17020-IMNC-2014, **8.2.2** La alta dirección debe proporcionar evidencia de su compromiso con el desarrollo y la implementación del sistema de gestión y con su eficacia para alcanzar el cumplimiento coherente de esta Norma Mexicana.

NOTA: Firmado al calce por el personal contratado en la Unidad de Inspección.